

14 marzo, 2024

El P2 de Puerto Cabello se presenta en Venezuela Carraro: "Fantástico evento, pasará a la historia del pádel"

Tras **Riad** y **Doha**, llega la hora de que **Premier Padel** aterrice en **Centroamérica** y **Sudamérica**. Para el único circuito profesional del mundo regido por la **Federación Internacional de Pádel** serán otras dos semanas imperdibles: primero la **P1** en **Acapulco** (18-24 de marzo), y después la **P2** en **Puerto Cabello** (25-31), presentadas hoy en una rueda de prensa con autoridades locales -como el alcalde **Juan Carlos Betancourt**-, organizadores del torneo -el director del torneo **Pablo Velazco** y **Benito Pérez Barbadillo** en representación del Grupo Do Sport y manager, entre otros, de Rafa Nadal-, y a la que también asistió el presidente de la **FIP**, **Luigi Carraro**.

"Conocí a Benito Pérez Barbadillo en Montecarlo, es un personaje que está dando mucho por el pádel y es un lujo contar con alguien como él que cree en este proyecto. Anunciar hoy el primer torneo Premier Padel de Venezuela me emociona -palabras de Carraro-. Y gracias a Pablo Velazco, que es una garantía de organización para los jugadores. Estamos cumpliendo nuestro objetivo: hacer del pádel un deporte global".

Se esperan estrellas en Venezuela. *"Al cierre de las inscripciones tenemos a los mejores -añadió Carraro -. Será un evento fantástico para la imagen de nuestro deporte. Hay una gran expectativa, y quien ya ha estado en Puerto Cabello me ha hablado de un sitio fantástico. El pádel está creciendo mucho en Venezuela, gracias al trabajo de la Federación Venezolana de Pádel, que se unió a la FIP el año pasado. Ya se han jugado los Panamericanos en Caracas, con una organización que ha ayudado a los jugadores y todos los comentarios han sido fantásticos. La FIP, Premier Padel y Qatar Sports Investments están felices de comenzar un año histórico y de jugar en un país como el suyo. Será mejor que cualquier expectativa".*

El de **Puerto Cabello**, subraya Carraro, *"es un torneo comparable a un ATP 500, por lo tanto muy prestigioso"*. Por cierto, el calendario de Premier Padel no incluirá más de 26 torneos, lo que hace que la cita en Venezuela sea de gran importancia en un calendario que entre Premier Padel y CUPRA FIP Tour es muy rico. Gracias a todas las federaciones, incluida la venezolana, que funciona excelentemente y cuenta con 1.500 inscritos, se organizan muchos torneos, con oportunidades para los deportistas locales de jugar y acumular puntos en el ranking FIP, unificado desde este año. Y en Puerto Cabello, los atletas venezolanos que reciban wild cards tendrán esta oportunidad'. Uno, **Roberto Rodríguez**, ha hecho historia en el pádel: en 2019, haciendo pareja con el argentino **Fermín Ferreyra**, Rodríguez ganó el

primer torneo del FIP Tour, el circuito de la Federación Internacional de Pádel, en Holanda.

Press contacts:
International Padel Federation:
press@padelfip.com